

お元気ですか日本共産党村議の

川崎あつ子です

(かわさき 篤子)



2010年 11月 21日 42

ご相談はお気軽にお寄せください

〒319-1106 東海村白方284-1

TEL/FAX 029-282-0229

atsuko-k@car.ocn.ne.jp



かわさか

アンケートにご意見、ご要望など
どんどんお寄せください

朝夕の冷え込みがきびしい日が続きます。
10月17日、日本共産党東海村委員会は、村政に関する

アンケートを一般新聞に折り込んで、お願いしました。ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

みなさんの願い 2011年度予算要望で提出しました

軽度発達障害の早期発見や支援が可能となる5歳児検診を実施すること。

財界が要求する「保育制度の抜本改革」「各種の規制の見直し」など国の最低限の責任を放棄し、子どもの権利や発達保障とは無縁な、保育制度の改悪に反対すること。

県内上位の介護保険料の減免の拡充を図ること。など含めて 村長に132項目



11月11日村長室にて

11月30日(火)から、今年度の第4回定例議会が始まります。ぜひ傍聴にお越しください。

12月議会の予定

11月30日(火) 10:00 ~ 開会

12月 8日(水) 10:00 ~ 一般質問

12月 9日(木) " "

12月10日(金) " "

12月15日(水) 10:00 ~ 議案審議・閉会

教育委員会に84項目

33. 「日の丸・君が代」の強制は一切行わないよう学校現場へ指導すること。本村学校教育の場でも日の丸掲揚、君が代斉唱の強化は著しい。

「日の丸・君が代」を日本における「国旗・国歌」とすることに同意しないという国民が多数いるにもかかわらず、必要な国民的議論をおこなわず法律化されたという重大な問題をかかえている。「君が代」という歌は、千年以上前の作者の意に反し、明治以後、天皇の統治をたたえる歌とされてきた。「君が代は千代に八千代に」つまり”天皇統治は永久

であれ”という歌である。いまの憲法の国民主権の原則とはまったく両立することはできないものである。

「日の丸」の歴史の最大の問題は、日本が中国をはじめアジア諸国を侵略したとき、侵略戦争の旗印として使われてきた旗である。前の大戦で、侵略陣営の主力となった日本・ドイツ・イタリアの三国で、ドイツもイタリアも戦後、国旗を変えている。

「日の丸」「君が代」の今日に至る歴史を正しく知らされず、判断力ももたない児童・生徒に、学校教育の場を使って「日の丸掲揚、君が代斉唱」のみが強制されるのは教育上大

変問題がある。この問題で教職員が自由な意見を述べ合えるようにすること。暗に発言を封じるような圧力をかけないこと。

児童・生徒及び教師から「歌わない」との意思表示があった場合、その意思を尊重すること。皇室に関わる諸行事にあたっては、平常の教育プログラムの変更や、判断力を持たない幼稚園児や児童・生徒を動員するなど、ゆきすぎた行事計画は行わないこと。



教育長室

[バックナンバーは 川崎あつ子検索でお読みいただけます]